

Estimados alumnos/as:

A partir de esta fecha **ya no se mandarán “tareas” nuevas**, pues hemos finalizado el temario previsto para este curso contando con las circunstancias especiales que hemos pasado.

Tengo que **felicitáros a todos por vuestro esfuerzo y dedicación, así como a vuestras familias** que os han apoyado tanto desde el principio. Así que enhorabuena a todos, padres e hijos, por todo lo que se ha llevado a cabo hasta la fecha.

Durante esta última quincena **tenéis tiempo para seguir mandando las tareas atrasadas que os falten**. Es **muy importante** que mandéis las tareas que se han propuesto en la asignatura. Los alumnos que hayan entregado todas las tareas pueden dedicarse a leer o investigar cosas relacionadas con matemáticas o ciencias.

Por mi parte, os dejo el enlace a un video divulgativo interesante.

<https://www.youtube.com/watch?v=h59WRlxJHrU>

Vuestro profesor de Ciencias Aplicadas.